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学校給食費の無償化に係る要望書 

  

東京都は、昨今の経済情勢を考慮し小中学校の給食費について保護者の負担

軽減に取組む市区町村を支援するため、市区町村が支援を行う場合、最大で給食

費の半額を補助する方針を固め、新年度予算案に２３９億円を盛り込むことを

決めた。  

これまで正和会は、学校給食費の無償化について、市にとって大きな財政負担

となることはもちろん、学校給食法の規定を踏まえ、国の責任において対応すべ

きものであると主張してきた。 

現在もその立場に変わりはないが、今般の東京都の給食費半額補助の方針を

受け、福生市においても、国で論点が整理され、法的に無償化がなされるまでの

間、市独自で予算措置を行うよう、下記の事項を要望する。 

 

記 

 

１．給食費の無償化に向け必要な予算を令和６年度予算に盛込むこと 

２．給食費の無償化を永続的に行うための予算措置を行うよう国に求めること 


